

Der Ausschussvorsitzende begrüßt die Eheleute Henseler, den Investor Rolf Lindenberg, die Architekten Esser / Neuenfeldt und erteilt ihnen das Wort. Herr Lindenberg erläutert kurz die Geschichte des Vorhabens und die Lage des Vorhabens im Ortsteil Wahlscheid. Herr Neuenfeldt berichtet über die architektonischen Ansätze und den städtebaulichen Entwurf. Im Anschluss findet eine rege Diskussion über den Bebauungsentwurf statt. Insbesondere für die Blockrandbebauung zum Pompeyplatz hin – angrenzend an das Mehrfamilienhaus - soll eine alternative Bebauung erarbeitet werden.

Ausschussmitglied Karl-Josef Göllner stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt in die Fraktionen zu vertagen und die Planalternative(n) in einer Sondersitzung erneut zu beraten.

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen.

Nach der Abstimmung wird für den 19.10.2005 eine Sondersitzung für den Stadtentwicklungsausschuss festgesetzt.

Abstimmungsergebnis: 15 dafür.